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      Аннотация

    
        
          Целью работы является анализ мероприятий по снижению затрат на основное производство организации и совершенствованию их учета
Объектом исследования является сельское хозяйство.
Методологическую основу исследования образуют такие методы анализ, синтез, обобщение, сравнительный. Правильная организация учета затрат на производство является одним из главных направлений снижения себестоимости продукции. Актуальность данной проблемы и послужила причиной выбора темы выпускной квалификационной работы.
Задачи:
•	изучить теоретические основы анализа затрат на основное производство;
•	дать организационно-экономическую характеристику организации;
•	провести учет и анализ затрат на основное производство продукции;
•	разработать мероприятия по снижению затрат на основное производство организации и совершенствованию их учета. 
На основе анализа полученных результатов были разработаны мероприятий по снижению затрат на основное производство организации и совершенствованию их учета.
        

        
          The purpose of the work is the analysis of measures to reduce the cost of the main production of the organization and improve their accounting
The object of research is agriculture.
The methodological basis of the research is formed by the following methods: analysis, synthesis, generalization, comparative. Proper organization of accounting of production costs is one of the main directions of reducing the cost of production. The relevance of this problem was the reason for choosing the theme of final qualifying work.
Tasks:
- to study the theoretical basis of the cost analysis of the main production;
- give organizational and economic characteristics of the organization;
- to carry out accounting and analysis of the costs of the main production;
- develop measures to reduce the costs of the main production of the organization and improve their accounting. 
Based on the analysis of the results, measures were developed to reduce the cost of the main production of the organization and improve their accounting.
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